

Die WM-Stafette ist unterwegs!



Bischofszell – bewölkt 17° - so lauten die Wetterdaten mittags für Bischofszell am Bodensee. Für morgen, Freitag, den 15. Juli 2011 ist in Friedrichshafen Sonne angesagt – nicht nur am Himmel, sondern auch in den Herzen der WM-Stafettenreiter, die in Deutschland – begleitet von den guten Wünschen des isländischen Botschafters die Stafette in einer kleinen Zeremonie gebührend in Empfang nehmen werden. Die Presse hat alles schon entsprechend vorbereitet.

Nun werden täglich mehr als 30 Stafettenreiter mit ihrem Tross den Stab mit der Grußbotschaft begleiten! Auf nach Sankt Radegund – wer bei der Übergabe am 03.08.2011 life mit dabei sein möchte, der besorge sich schnell ein WM-Ticket auf dem Reithof Piber – dort gibt es dann für alle ein fröhliches Wiedersehen.

www.islandpferde-wm.at



FEIF ist bringing people together in their passion for the icelandic horse!